Costa Rica: el futuro del país se comienza a definir



San José, 29 ene (RHC) El 30 por ciento de los costarricenses se declaran indecisos ante las <u>próximas</u> <u>elecciones</u> del domingo en Costa Rica por ello los 13 candidatos presidenciales aceleran hoy su campaña proselitista a fin de atraer estos votos.

Los aspirantes a la primera magistratura de este país para el período de mayo de 2018 a mayo de 2022 cerraron este domingo sus campañas en espacios públicos y se concentrarán ahora en captar a este grupo.

Por el <u>Frente Amplio</u>, los candidatos son Edgardo Araya; del Partido Republicano Social Cristiano, Rodolfo Hernández; del Partido Unidad Social Cristiana, Rodolfo Piza; del Movimiento Libertario, Otto Guevara; y del Partido Acción Ciudadana, Carlos Alvarado, quienes realizaron sus mítines públicos en esta capital.

Mientras, el aspirante por el Partido Liberación Nacional, Antonio Álvarez, se fue hasta Cartago, la vieja metropolis de Costa Rica, para concluir la campaña en los espacios abiertos, como lo establece el Tribunal Supremo Electoral (TSE).

Precisamente, el presidente del TSE, Luis Antonio Sobrado, llamó a los costarricenses con derecho al

sufragio a emitir un voto informado.

En cadena nacional de televisión, Sobrado indicó que 'estos últimos días son un tiempo precioso para eso, para informarse, durante los últimos meses hemos insistido en que un voto informado es un voto inteligente, sea responsable con Costa Rica'.

El próximo domingo, poco más de tres millones 300 mil costarricenses están convocados para elegir al presidente y dos vicepresidentes del país, así como a los 57 diputados a la Asamblea Legislativa, para la misma etapa, 2018-2022.

A juzgar por las encuestas, cinco candidatos aparecen con las mayores posibilidades de imponerse en la primera ronda, pero sin los sufragios necesarios para proclamarse presidente electo, por lo que es casi segura una segunda vuelta, en abril, próximo, entre los aspirantes que ocupen los dos primeros lugares.

Las consultas mantienen en cerca de 39 por ciento las personas que se abstendrán de concurrir a las urnas y en un 30 por ciento quiene si van a ir, pero aún no deciden por quién marcarán la papeleta.

Para los <u>13 candidatos</u>, pero en particular para aquellos que marchan al frente de la intención de voto, comenzó hoy la cuenta regresiva en sus aspiraciones presidenciales y por ende el último llamado para conquistar a esos que todavía no tienen un favorito.

Por los resultados de las encuestas, los candidatos con mayores posibilidades -sin orden de preferencia o favoritismo porque las consultas no lo permiten hacer- son Antonio Álvarez; Juan Diego Castro (Partido Integración Nacional); Fabricio Alvarado (Partido Restauración Nacional); Rodolfo Piza; Carlos Alvarado y Rodolfo Hernández.

Ahora solo resta esperar al domingo a ver cuál de ellos logró convencer a los indecisos, quienes tienen la última palabra en las elecciones generales de Costa Rica.

(Fuente: PL)

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153736-costa-rica-el-futuro-del-pais-se-comienza-a-definir}$



Radio Habana Cuba